

ZUCKERFABRIK, FRAUENFELD

Joachim Pfauntsch, Werkleiter



Zuckerfabrik, Frauenfeld Joachim Pfauntsch

ICH ALS WERKLEITER

Seit 27 Jahren arbeite ich in verschiedenen Funktionen in der Zuckerindustrie. Im Jahr 1998 startete ich als operativer Leiter der Zuckerfabrik in Frauenfeld.

Das Führen dieses grossen und weitherum bekannten Industriebetriebes bereitet mir grosse Freude.

DAS MACHT DIE REGIO FÜR UNS AUS

Die Regio Frauenfeld ist stark im Bereich der Land- und Ernährungswirtschaft. Hier wächst unser Rohstoff, die Zuckerrübe. Und sie wächst in bester Qualität mit hohem Zuckergehalt.

Ein bedeutender Anteil der Rüben kommt per Bahn in die Fabrik, die Restmenge wird per LKW oder Traktor auf der Strasse angeführt. Für die Zu- und Ablieferung unserer Roh- und Fertigprodukte ist die Erschliessung perfekt.

Unsere Fabrik gehört zum Stadtbild und zu den Menschen von hier. Wir spüren diese besondere Verbindung und freuen uns darüber.